

まちづくり ふじみだい

令和7年1月号（第98号）

発行 富士見台地区まちづくり協議会

編集 まちづくり協議会広報部会

☆☆☆ 令和6年1月～10月までの主な活動報告 ☆☆☆

★どんど焼き★

令和6年1月7日（日）、中の池にて町内会連合会とまちづくり協議会の共催で『どんど焼き』を行いました。多くの地域住民が参加し、正月飾りや書初めなどを焼き上げました。小学生以下の子どもに駄菓子の無料配布を実施し、子どもから大人まで幅広い年代の方が訪れ賑わいを見せました。令和7年は、1月12日（日）の予定です。



★新小学1年生へ防犯ブザーの寄贈★

3月4日（月）、4月に富士見台小学校に入学する新1年生のために、防犯ブザーを寄贈しました。この防犯ブザーの寄贈は、過去に不審者事案が相次いだことから始まり、低学年の児童を中心とした防犯活動の一環として、見守り活動と共に継続して行っています。これからも、子どもの安全を地区全体で守るため、この活動を続けていきたいと考えています。



★まちづくり協議会総会★

4月24日（水）、富士見台まちづくりセンターにて『富士見台地区まちづくり協議会総会』を開催しました。令和5・6年度の決算・予算及び事業報告・計画の承認が行われ、新たに森会長ほか8名の副会長が選任されました。



★新役員顔合わせ会★

5月25日（土）、ホワイトパレスにて『新役員顔合わせ会』を開催し、地区の各種団体役員など18団体42名が参加して交流を深めました。

★地区交流輪投げ大会★

7月7日（日）、暑さ対策のため、富士見台まちづくりセンターにて行いました。57名の申し込みがあり、49名（内小学生以下22名）の方が参加され、役員等11名の協力のもと行われました。今回は個人戦で行われましたが、会場には多くの方がおり、皆さん楽しみながら行われました。1位から3位と7位、ブービーに賞品を授与し、小学生以下には、お菓子セットを渡しました。



★市長行政懇談会★

8月30日（金）、富士見台まちづくりセンターにて『市長行政懇談会』を開催しました。小長井市長と山田副市長がお見えになり、パワーポイントを使いながら富士見台地区の事や市政全般についての話があり、まちづくり協議会委員等29名が出席し、話を聞き質疑を行ったりしました。

また、今回の行政懇談会の要望事項にははしませんでした。市には、まちづくりセンター南側にある『旧富士見台児童クラブの建物解体とその後の駐車場利用について』要望書を出しております。

★安全大会★

9月7日（土）、富士見台まちづくりセンターにて『安全大会』が開催されました。県交通安全協会富士地区支部富士見台分会（真野分会長）の主催事業（富士見台地区まちづくり協議会協力）で、富士見台地区の住民約110人が参加しました。

富士市市民安全課からは、特殊詐欺の手口や被害にあわない方法の話があり、交通安全指導員からは、地区の交通事故の発生場所や状況などの講話がありました。現在、特殊詐欺が多く発生していますので、お金が絡むことは、まずは疑い、周りの人に相談するなどしていきましょう。



★オータム・イン富士見台★

10月12日（土）、富士見台地区の秋祭りである『第24回オータム・イン富士見台』を中の池にて開催しました。各世代の方が無理なく参加できるよう、午前11時～午後3時半までの時間で行い、多くの方に参加していただき大盛況で無事に終わることができました。地区団体等による飲食物販売など14の模擬店が出店され、富士見台小や富士見台児童クラブ、おのわキャロレイン、白寿会シルバーコーラスがダンスや合唱等を披露したり、吉原北中によるライブペインティング、神戸雨乞い芸能保存会による太鼓や乱舞！FUJIMIDAIによる演舞が行われ、大いに会場が賑わっていました。

締めには、お楽しみ抽選会が行われ、44名の方が笑顔になって帰られました。

オータム・イン富士見台は、「祭りをとおして心のふれ合う地域づくり」をテーマに開催されています。今回は、吉原北中の生徒9名がボランティアとして参加し、ポスターや司会、テントの組立や片付け、餃子の販売などに大活躍してくれて大変頼もしく思いました。また、小さいお子さんを連れのお父さんお母さん、小学生、中学生も多く見受けられ、さまざまな世代の交流ができたと感じました。

最後に、オータム・イン富士見台に関わっていただいた各団体の皆様、地区住民の皆様ご協力ありがとうございました。



★富士見台地区文化祭★

10月11日（金）から3日間、富士見台まちづくりセンターにて、『第49回富士見台地区文化祭』が開催されました。各団体の厳選された作品が並び、見学者はゆっくりと鑑賞されていました。また12日（土）には、オータム・イン富士見台と同時開催で、焼き鳥販売や餅つき体験などを行い、ついた餅の無料配布では、子供から高齢者まで多くの方が笑顔で召し上がり過ごされていました。



富士見台まちづくり協議会の公式Instagramでは、最新の地区情報を写真付で発信しています。是非フォローしてみてください！
発信して欲しい地区情報が